
INSTITUTO DE PREVID NCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICIPIO DE VILA VELHA (IPW) 

CNPJ N.2: 07.238.34S/0001-27 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO 15/09/2021 

Aos quinze dias de setembro de dois mil e vinte e um, reuniram-se através do sistema eletrônico 

"meet.goog/e", os membros do Conselho Deliberativo para realização de reunião ordinária ainda em 

razão da pandemia instaurada pelo vírus do Covid-19. Presentes à reunião como Presidente do 
Conselho, a suplente Lorrana de Souza Assis, os membros, Soraya Cristina Barros e B. Buarque, 
Tânia Maria Leone Marques, Luciana Janine Anders Marchese e Elielson das Neves da Silva, ainda o 

Presidente do IPW Jorge Eloy Domingues da Silva, edo Diretor Financeiro, Reynaldo Luiz Fassarella. 

O Presidente do IPW, Jorge Eloy deu início aos trabalhos falando sobre os investimentos do IPW em~ sobre 

alguns fundos que tem apresentado um bom resultado oomo os Fundos "Bolsa Amercana" e fundos "BDR". Esclareceu 

que estão em andamentos os trabalhos do grupo encarregado da implantação do Regime de Previdência Complementar 
- RPC para os novos servidores a serem admitidos peb município. Falou sobre a possível contratação de uma empresa de 

Gestão Previdenciária e também sobre o recadastramento, que se encontra suspenso em função da pandemia e que deve 
ser retomado a partir de novembro desde ano. Esclareceu também sobre a contratação de empresa para realização do 
Censo Previdenciário. Em seguida a palavra foi passada ao Diretor Financeiro Reynaldo Fassarella para falar sobre as 
propostas enviadas ao Conselho. O Diretor Finanoeiro apresentou a proposta de alteração da política de investimentos 2021 , 
a qual previa a meta atuarial de IPCA + 5,87% ao ano e que, em função da portaria 12.223.Q020 da Secretaria de Previdência 
do Ministério da Economia, e considerando o último relatório de avaliação atuarial a mesma deve ser estabelecida em I PCA 
+ 5.43% ao ano, tendo sido aprovada por unanimidade. Apresentou também ao Conselho uma proposta para definição dos 
critérios a serem otservados nos relatórios produzidos pelo controle interno do RPPS em função de exigência do manual 
do Pró-Gestão. Assim, ficou aprovado que os relatórios do controle interno devem permitir a aferição da qualidade da gestão 
do IPVV em especial quanto aos limites de alocação de recursos previstos nos normativos vigentes. A conselheira Tane 
Leone sugeriu que fosse aiada uma cartilha previdenciária informando que muitos segurados não têm conhecimento do 

assunto e que alguns se sentem prejudicados quando do pedido de aposentadoria. Questionou sobre a contratação dos 
novos servidores aprovados no concurso do IPW além de outros assuntos que foram esclarecidos pelo presidente Jorge e 
pela conselheira Lorrana, a qual informou que a SEMAD está com um projeto na PMW para aiação do SESMT o que 
atenderia as solicitações da conselheira Tania Leone. Por fim como nada mais havia para ser tratado, o 
Presidente agradeceu a participação de todos e deu por encerrada a presente reunião, tendo sido 

lavrada a presente ata , lido este instrumento e assinado por todos que dela participaram. 
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